



12月号

一校一風 笑顔きらきら

おおねじめのこ

校庭の上空 星の飛びにけり

12月に入り、平年並みの寒さが身にしみる季節となりました。この秋からここまで雨らしい雨が降らない好天が続きましたが、それはいいかえれば星空が見事な日が続いていたということです。12月、前半の夜空のトピックは、なんといっても双子座流星群でした。今年はかなり当たり年だったのか、5分ほど夜空を眺めていただけで、7～8個の流れ星が確認できました。かなり長く尾を引くものもいくつかあり、おもわず、暮れゆく令和4年を無事に過ごせたことへの感謝や、第8波が早く治まり、平穏な年末年始を迎えられますように等、願い事を唱えました！？と・・・さすがにそれだけの願い事をする時間はありませんでしたが、久しぶりに見事な流れ星をみることができました。

令和4年は、やはりコロナとともに明けましたが、本校にとりましては、創立150周年を迎える大きな節目の年でありました。3年越しの準備期間を要して、迎えた本番の今年も、お陰様で、地域の皆様やご卒業された多くの方々のあたたかいご協力をいただきまして、大変盛大な創立記念事業をとりおこなうことができました。改めて、心より感謝申し上げます。今後は、さらなる発展を目指して、子供達と共に日々努力を重ねて参りますので、引き続きまして、ご支援ご協力の程、よろしくお願いいたします。

さて、今年も校門には、PTAの方々のご協力により、立派な門松が建ちました。令和5年度もいつもの年と変わらずに、年神様をお迎えし、大根占小学校の子供達が、地域の皆様が、錦江町の、日本の、ウクライナの、世界中の皆様に良いことが起きる年となりますよう、再度、流れ星に願うことといたします。どうか良いお年をお迎えください。



1月 これからの主な行事等

10日(火)	始業式	24日(火)	新入学保護者説明会
12日(木)	学校運営協議会	26日(木)	クラブ活動3年生見学
14日(土)	土曜授業日	27日(金)	4小学校交流学习会
17日(火)～19日(木)	鹿児島学習定着度調査		中学校入学説明会

餅つき大会



今年度も、5年生が米作りに関わって収穫したもち米をテリーファームの寺田さんに、薪を保護者の宮脇さんに提供していただき、恒例のもちつき大会を行いました。

前日までの道具の準備や仕込みも5年生が進めました。そして当日は、城元地区公民館長の本釜さんの呼びかけで早朝から集まってくださった城元・塩屋地区の皆さんをはじめとする地域の方々、保護者の方々等たくさんのお手伝いをいただきました。

今年度は150周年を祝い、紅白餅も作りましたが、紅白餅を知らない児童も少なくなく、「かわいい!」「何味ですか?」と思わぬ話題にもなりました。

腐葉土用の落ち葉採集

今年度3年ぶりにPTA環境部による腐葉土用の落ち葉採集が実施されました。

神川大橋の遊歩道で2トントラックいっぱいの落ち葉を採集し、学校で菜種油かすと発酵促進剤を混ぜ合わせました。今後発酵が進み、半年後に完成する予定です。腐葉土は学校の緑化に活用させていただきます。

環境部の皆様には、休日の寒い中ご参加いただきました。ありがとうございました。



なんぐう交通防犯少年団活動

「年末年始全国交通安全運動 出発式」に、なんぐう交通防犯少年団の児童が参加しました。

今回はドライバーに「まるぼうろ」を配りながら、安全運転を呼びかけました。参加した子供達の「運転している人が喜んでくれてうれしかった。」「みんなが事故にあわない錦江町になってほしい。」と話す笑顔を守るためにも、地域全体で交通事故0を目指していきましょう。



不審者対応訓練（110番通報訓練）

錦江警察署と、子供110番の家の大山建設様、新鮮倶楽部おおやま様、大根占郵便局長様のご協力をいただき、登下校中に不審者から声をかけられた場合の適切な対応について学習しました。

実際に、不審者役の署員に声をかけられた子供たちは、不審者と距離を取ること、大きな声で挨拶をすることの大切さや、「いかのおすし」を守り、近くの家に駆け込み、正しい情報を伝えること等を具体的に学びました。また、とっさには大声が出せないことも体験を通して分かりました。

保護者の方々には、安心メールでお伝えしましたが、正常に機能する防犯ブザーを着用していない児童が多かったので、是非各ご家庭でご確認ください。

